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2024-25 R.I.会長

ステファニー  A. アーチック
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／村　上　道　隆
副会長／石　割　昭　浩
幹　事／中　島　慎　也

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちは。石岡年度に代わり１日
より第６６第会長私の年度になりました。
先ほど第１回理事会も無事終了しました。
また先月２８日にお亡くなりになりました渡

辺一郎会員に黙とうを捧げましたが、１日の夜、自宅
へ幹事とともにお参りに行ってきました。私は、例会
の中で渡辺会員とお会いすることはなかったのです
が、マージャン大会などには参加していたとお聞きし
ておりました。ご家族からは、ここ何年かは体調を崩
され、入退院を繰り返しておられたそうです。謹んで
お悔やみ申し上げます。
　また昨夕は、ローターアクトの第１回例会に参加
し、総評をお願いされまして、会長就任初めての公式
業務を、緊張の中無事終了させてまいりました。
皆さんには、すでにお示ししました会長テーマ「皆が
主催者になろう！」を会員皆さんが常に、ロータリー
活動はもちろん、仕事でも遊びでもこのことを気にし
ながら１年過ごしていただけるようお願いいたしま
す。会長方針についてはこの後の会長就任あいさつで
お話しします。
　今月は、「母子の健康月間」です。今年度から地区
の中にも「母子の健康増進委員会」が新設されまし

　

た。委員長には小田第６分区ガバナー補佐が指名さ
れ、委員には当クラブから一宮会員を推薦いたしまし
た。委員会については、７月19日のガバナー補佐公式
訪問の際、このことについて時間をとって説明いただ
けることになっていますので、内容については省略い
たします。
　最後に皆さんが心配している「会長の体調が１年間
持つだろうか？」の疑問にお答えします。先月、某開
西病院で健康診断を受けてきました。１年前まで数値
の高いのが常連だった尿酸、ガンマGTがついに正常値
になりました。血圧と中性脂肪は若干高く薬は継続で
すが、ここ数年規則正しい生活を送ってきた成果が出
たと思っています。
　副会長には迷惑かけないようにしようと思って健康
には気を付けていきますので、１年間よろしくご協力
をお願いして、簡単ですが第１回会長挨拶とします。
■会務報告　　 　　　　　　　 　　 中島　慎也　幹事
　皆さん、こんにちは。
　今年度から例会等のイベントの出欠をLINEの公式ア
カウントを利用していきたいと思っております。すで
にこの例会の出欠より配信の方をさせていただいてい
るんですけども、皆さんに一つお願いとして、返信さ
れる際は該当例会の日時をメッセージの文章に入れて
いただけますようにお願い申し上げます。出欠を集め
るイベントの配信がもし重なる場合ですね、どの例会
のイベントの出欠なのかちょっと運営側で判断できな
いシステムになっています。ご協力のほど、よろしく
お願いいたします。尚、皆様の返信いただいた文章は
他のメンバーの方は見えないようになってますので、
あくまでその会員と管理側というか、送信者の個別の
会話となっております。
　あと最後に美深ロータリークラブさんから創立60周
年の記念誌が届いております。もし、ご覧いただきた
い方がいましたら私の方まで言ってください。
　以上で会務報告を終わります。一年間よろしくお願
いいたします。
■ニコニコボックスの発表　　  　 石割　昭浩　副会長
　村上　道隆　会長　　　高田　義久　会員　　
　石岡　幸雄　会員　　　阿部　直之　会員
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　
　　　　　　フランシスコ、エルトン　アマデウス　様
■７月結婚祝
長谷川道正　会員　　　　S23.7.12　　関口　　亘　会員（利　子様）7.11
矢戸　雅英　会員　　　　S38.7.11　　中村　孝志　会員（美和子様）7.18
河西　健一　会員　　　　S46.7.15　　松本　健春　会員（有　子様）7.21
伊藤　公智　会員　　　　S47.7.15　　田所　　亨　会員（牧　子様）7.25
臼井　呉行　会員（雅　子様）7. 5　　萩原敬一郎　会員（雅　子様）7.27
矢戸　雅英　会員（利　香様）7. 5　　
■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

村上　道隆　会長
曽我　浩昌　SAA

村上　道隆　会長

高田　義久　親睦家族委員長

南出　雅樹　会員

村上　道隆　会長



　石割　昭浩　会員　　　及川　　悟　会員　　　　
　一宮　綾子　会員　　　山本　　淳　会員
　中島　慎也　会員　　　伊藤　　隆　会員
　松岡　真勝　会員　　　曽我　浩昌　会員　　　　
　長谷川道正　会員　　　工藤　一則　会員
　大浦　功之　会員　　　近間　政美　会員
　高橋　　学　会員　　　神田　京介　会員
　齊藤　政樹　会員　　　荒木　　樹　会員
　南出　雅樹　会員　　　林　　　学　会員
　来海　有起　会員　　　矢戸　雅英　会員　　　　
　深井　弘美　会員　　　松原　光一　会員
　関口　　亘　会員　　　柴田　隆視　会員
　佐藤　三幹　会員
■プログラム 　 　  　 一宮　綾子　プログラム委員長
【会長・副会長・幹事・理事・役員就任挨拶】　
村上　道隆　会長
　あらためまして、皆さんこんにちは。
　今年度から、ここのノースランドホテルと北海道ホ
テルが共に会場費が1870円から2300円に値上げされま
した。このことが当クラブだけでなく、市内５クラブ
の運営に少なからず影響しています。会費を２年連続
で値上げしたクラブ、例会の回数を減らしたクラブ、
夜間例会の経費の一部を自己負担する等、各クラブが
様々な工夫をしてスタートしたようです。当クラブも
年度途中で、このことを検討することが目に見えてい
ますので、今後皆さんからご意見を頂くような場面が
あるかと思いますので、その時にはご協力お願いしま
す。
　私の７つの目標達成に向けて、所属委員会だけの活
動ではなく、クラブ全体の活動として企画等へ参画
し、主催者になってすべての活動に何らかのかかわり
をもっていただきたいと思います。そのために委員会
を越えて、皆さんの意見をいただきたいと思います。
一年間会員相互の親睦を図りながら、楽しくロータリ
ー活動を行えるよう、会員の皆さんのご協力をよろし
くお願いいたします。
　それでは、活動目標について説明します。

１．DEI(多様性、公平さ、インクルージョン)を取り入
　　れ、クラブを活性化しましょう。
　　多様性を認め、公平にそれぞれの個性や能力、考
　　え方を認め合いながら同じ方向を向いてクラブを
　　運営していきましょう
２．会員相互の親睦交流を深めましょう
　　現同好会（麻雀、銘酒会、ゴルフ）をより活発に
　　しましょう
　　皆さんが主催者となりこの３つ以外に新しいサー
　　クルを創設していただけることを期待し、できれ
　　ば何かしらの同好会に入会し、親睦を図りましょ
　　う
３．会員を増やしましょう（目標：男性５名　女性2名）

　　未開拓の職業分類を勧誘しましょう
　　女性会員の勧誘に努めましょう
　　退会者をなくしましょう
　　例会欠席者をなくしましょう。
　　お願いです。昨年度から例会の出欠をとっていま
　　す。出席で申込みしていて、当日欠席になった方
　　は、強制ではありませんがニコニコお願いしま
　　す。
４．地域社会へのロータリーのイメージアップを図り
　　ましょう
　　ロータリーバッジを常に着け、ロータリアンの高
　　潔性に誇りを持ち、ロータリー会員だということ
　　を意識して普段も過ごしましょう。
　　会報・広報委員会は、外部へも情報発信しましょ
　　う
　　クラブ内への例会などの記録も大事ですが、新聞、
　　テレビ、ラジオなどのメディアを使っての北クラ
　　ブの情報発信をしてほしいと思っています。
　　HPの活用を図りましょう
　　お金をかけている割には、情報発信や会員交流に
　　あまり活用されていないので、会員のために活用
　　したい。
５．インターアクト・ローターアクトの支援をしまし
　　ょう
　　皆さんの会社内からローターアクトの会員を推薦
　　しましょう。２つのアクトの行事に時間が取れれ
　　ば参加・協力しましょう
６．PHF（ポールハリスフェロー）へ積極的に寄付し
　　ましょう。
　　今のレート１ドル160円で、現状の毎年5000円の
　　定額寄付で計算すると、１回目の認証1000ドル到
　　達まで32年かかります。５クラブの中でも当クラ
　　ブは認証者が多くありません。年次寄付以外に寄
　　付を願いし、１回目に早く到達して下さい。
７．ポリオプラスに貢献しましょう
　　ポリオプラスを理解し、年2000円の特別寄付で皆
　　さん貢献されていますが、別口で貢献したり、ポ
　　リオ撲滅キャンペーンの際にご協力ください。
以上会長目標の説明でした。
　
　入会６年未満の会員の皆さんには、第１回クラブ協
議会の開催時と第３回クラブ協議会の開催日にRLI（ロ
ータリーリーダーシップ研究会）のテキストをお配り
しました。これは昨年私が受講した際のテキストで、
先輩会員たちに聞きにくいことなどがわかりやすくま
とめられているものなどで、ぜひ参考にしていただ
き、できれば今年度のRLIを受講してロータリーの知識
を広げてほしいとおもいます。
　また本日全会員に「2024～2025カレンダー」をお配
りしました。これは細川ガバナーの時に副幹事として
第２分区の公式訪問に随行し、美深クラブを訪問した
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際にこれと同様の年間カレンダーをいただき、いつか
当クラブで使ってみたいと思っていました。皆さんの
書斎でも、会社のデスクでも、トイレでも掲示しても
らい、例会がある日の確認をお願いします。
　以上会長就任挨拶とします。

石割　昭浩　副会長
　改めまして、皆様、こんにちは。
　今年度、村上会長より副会長の大役を仰せつかりま
した。石割です。
　今年度、2500地区。大谷ガバナーは地区スローガン
として「ロータリーに参画しましょう。誰かのため
に、あなたのために、自分のために」を挙げておりま
す。村上会長は皆が主催者になろうと挙げておりま
す。クラブメンバー一人一人が次のステップに向けて
委員会、同好会に積極的に参加することにより、会員
相互の親睦交流が深まり、退会防止につながると考え
ております。
　また、昨年中はいろいろできなかった新入会員、ま
た三年未満の会員のオリエンテーションを実施し、メ
ンバー皆が主催者になり、新たな風を吹かせましょ
う。
　今年度、一年間、微力ではございますが、村上会長
中島幹事とともに帯広北ロータリークラブを盛り上げ
ていければなと思っております。
　一年間どうぞ皆様よろしくお願い申し上げます。以
上です。

中島　慎也　幹事
　今年度のクラブ方針になりました。村上会長が掲げ
ます、皆が主催者になろうを実践できる環境づくり
と、より元気なクラブになるためにはどうしていった
らいいのかを考えながら、この一年間、この重責を務
めて参りたいと思います。
　会員の皆さんが笑顔で楽しみながらクラブ行事に向
かっていけますよう、取り組みをお手伝いし、成果を
出せるよう配慮とサポートをさせていただきたいと思
います。
　今回は委員会メンバーの皆さんに非常にフレッシュ
な方たちにお願いしております。会長と担当委員会の
皆さんとのパイプ役として、さらに各委員会活動にお
いてもその広報支援を行うことを一番の任務としてま
いりたいと思います。
　やることがとても多くて、何から手をつけていいか
分からぬままに準備の期間が終わってしまって、今日
から本番になってしまっていたということですけれど
も、いまだにちょっとわからないことがたくさんあっ
て、クラブ例会がちゃんとできるか非常に大変不安で
あります。
　そしてさらに今年度、たまたまですね、帯広市内の
クラブの幹事クラブとなっていまして、いろいろ責任

重大な役割が多々ありまして、さらにおまけに東さん
と音更さんと３クラブを幹事から、あと帯広市内の僕
らにプラスは音更さん芽室さんを加えた７クラブの幹
事クラブとなっています。
　ちょっといろいろメールを送るのがとんでもない量
があるので、いつも混同してしまうんですけど、何か
整理をしながら北クラブの名に恥ないようにちょっと
務めていきたいと思います。
　今回、おかげさまで他のクラブの会長、幹事さんは
非常に協力的、優しい方が多いので大変助かっており
ます。これも人生勉強だと思って毎日学びを置いてい
る最中でありますけれども、もちろんうちのクラブに
も大変頼りになる先輩の皆様方がたくさんおられます
ので、疑問の電話そのままにしないで、その都度ちょ
っと聞いていきたいと思いますので、何回か話を聞く
こともあるかと思いますけれど、決してのウザいと思
わずに親切に教えていただけたらなと思います。
　北クラブの幹事職は過去、錚々たるメンバーの方が
務められてきております。自分はその歴代の幹事の皆
様方に比べますと、大変物足りない感じになると思う
んですけれども、帯広北クラブにも大変お世話になっ
てきて、仕事の個人的な面も含めて皆さん非常にお世
話になってきたので、少しでも恩返ししたいという気
持ちと、あとクラブに対する愛情は人一倍私持ってい
るつもりでありますので、元気なクラブを目指して、
その基盤になっていきますよう頑張ってまいりますの
で、これより一年何卒よろしくお願いいたします。

及川　悟　会計
　皆さんこんにちは。今年度、会計を仰せつかりまし
た。及川でございます。
　厳選といいますか、会計の方を粛々と務めさせてい
ただきます。
　今現在も中島幹事といろいろやり取りをしながらや
っております。
　間違わないように、なにせ算数が苦手なものですか
ら間違えないように一つ一つ確実にやっていこうと思
っています。よろしくお願いいたします。

曽我　浩昌　会場監査
　皆さん改めましてこんにちは。SAAを仰せつかって
おります。曽我と申します。よろしくお願いいたしま
す。SAAは私が思っているSAAがかなり厳しさを持っ
て望まなきゃならないというふうに思ってはいます。
今でもやっぱりそれは持ち続けなきゃならないのか
な、やっぱり例会に参加してロータリアンとしての誇
りを持てるような例会運営をしていかなきゃならな
い、その助けにならなきゃならないというふうに思っ
ております。
　一方で、やっぱり参加して、楽しい例会運営の助け
になるようなふうにも考えていかなきゃならないなと
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思っておりますので、一年間やれることを精いっぱい
やってみて、また皆様にご協力いただきながら、なん
とか一年間やっていきたいなと思っておりますので、
ぜひご協力の方をよろしくお願いいたします。
　以上です。

来海　有起　クラブ奉仕理事
　皆さん改めましてこんにちは。SAAを仰せつかって
おります。曽我と申します。よろしくお願いいたしま
す。SAAは私が思っているSAAがかなり厳しさを持っ
て望まなきゃならないというふうに思ってはいます。
今でもやっぱりそれは持ち続けなきゃならないのか
な、やっぱり例会に参加してロータリアンとしての誇
りを持てるような例会運営をしていかなきゃならな
い、その助けにならなきゃならないというふうに思っ
ております。
　一方で、やっぱり参加して、楽しい例会運営の助け
になるようなふうにも考えていかなきゃならないなと
思っておりますので、一年間やれることを精いっぱい
やってみて、また皆様にご協力いただきながら、なん
とか一年間やっていきたいなと思っておりますので、
ぜひご協力の方をよろしくお願いいたします。
以上です。

阿部　直之　職業奉仕委員長
　皆さんこんにちは。阿部です。
　突然のご指名だったんですが、段取りはちゃんとし
ていますので読まさせていただきます。今年度、村上
会長三役のもと、職業奉仕理事、委員長をお務めさせ
ていただくことになりました。阿部直之です。
　帯広北ロータリークラブ入会六年目の嫡輩者です
が、村上会長スローガンでもあります。みんな主催者
になろう。私でも主催者になれるよう、一年間一生懸
命頑張ってまいりますので、どうぞよろしくお願いい
たします。もう時間的ですか？ 
　また地区スローガン、ロータリー参画しましょう。
誰かのために、あなたのために、自分のために理事の
伐席を汚さぬよう勉強し、先頭に立って委員会活動を
進めていきたいと思います。何かで読みましたが、ロ
ータリアンの姿というのがありました。
　ロータリーで親睦と学びを通じて成長し、事業、教
会、そして社会の向上に貢献するロータリアン。親睦
と学びの場である例会には出席し、ロータリーの歴

史、価値、奉仕の理念を学び、奉仕の心を磨き、職業
観や人生観を深めていくこととともに、事業、経営、
業界社会に対する見識を広め、かつそれから向上、発
展に務め、寛容な心でロータリーの志に共に志す同志
の仲間意識を強め合いながら、自らの使命として世の
中に高潔なロータリアンでいようと頑張っていくと思
います。
　素晴らしい進路のロータリアンが増えれば世の中は
良くなると拝見しました。
　理事・会員はクラブ会長の部下ではない仲間である。
　理事・会員はクラブの会長に対する信頼と尊敬であ
るべき。
　会員皆さんには一年間ご迷惑かけますが、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

松岡　真勝　青少年プログラム委員長
　皆さんこんにちは。今年度、青年青少年奉仕の理事
を務めさせていただきます。松岡です。
　ロータリーの青少年といえば五大奉仕。とても重要
な役だとは思いますが、入会13年経ちまして、ずっと
一番年下で青少年だと思っていました。
　ですが、昨日、会長、幹事とともにローターアクト
の会合の方に参加させていただきましたら、30代なっ
たばっかりの子が会長をやってとても立派な挨拶をし
て、多分それを見て会長も総括するときにびっくりし
たんだと思います。
　それに負けないように、自分も成長できるように頑
張りたいと思いますが、早速ですけど、七月の26日の
金曜日にローターアクトのビールパーティーというも
のがあります。夜19時からとかち館でございますの
で、参加できる方はぜひ参加の方をお願いしたいと思
います。
それと8月31日、これ野菜の日ですね。僕の誕生日なん
ですが、土曜日12時間チャリティソフトボール大会も
ございます。これも皆さんに参加をしていただきたい
ので、後日また改めて出欠を取らせていただきます。
なお、7月25日から29日まで5日間、インターアクトと
もに東京の方に研修の方に行ってまいります。
　これも後日報告をさせていただきますが、若い力を
僕もいただいてますます頑張っていきたいと思います
ので、そろそろ三分経ちましたか。それではこれで終
わりたいと思います。一年間よろしくお願いします。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

曽我　浩昌　SAA
村上　道隆　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「決算報告・監査・予算報告」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長


